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Requerimento nº 006/15 

 

 Requeremos à Mesa, na forma regimental e 

ouvido o Plenário, com fundamento no Artigo 5º, XXXIII, da 

Constituição Federal, informações junto a Prefeitura Municipal, à 

respeito da última INTERMED realizada em Santa Rita do Passa 

Quatro. 

 

 Justificativa: Em virtude de questionamentos 

de munícipes à respeito da última INTERMED realizada neste 

município, solicitamos algumas informações que achamos 

necessárias para esclarecimentos: 

 1º) As faculdades participantes pagaram algum 

valor em moeda corrente a Prefeitura? Se positivo: Quanto? 

 2º) Houve alguma outra forma de contra-partida 

a Prefeitura? Se positivo: Quais? 

 3º) Algum Departamento Municipal recebeu das 

faculdades recursos em moeda corrente? Se positivo: Quais 

Departamentos? 

 4º) Houve alguma outra forma de contra-partida 

à algum Departamento? Qual Departamento? Qual forma de contra-

partida? 
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 5º) Houve algum dano nas Escolas em que 

ficaram hospedados, ou em outros bens municipais utilizados? Se 

houve, o município teve que arcar com alguma despesa? 

 6º) Existe algum contrato firmado entre a 

INTERMED e a Prefeitura, ou INTERMED com Departamentos 

municipais? Se houver, favor remeter cópias. 

 

 Sala das Sessões, 11 de Março de 2015. 

 

Ver. Norma Jamus Villela 

 

Ver. Luis Roberto Daldegan Broglio 

 

Ver. Heraldo Luciano 

 

Ver. Carlos Eduardo C. Leal           Ver. Domingos A. de Mattos 

 

Ver. Leopoldo A. L. de Oliveira         Ver. Lucas Comin Loureiro   

 

   Ver. Paulo César Missiatto          Ver. Sebastião César Barioni 

 

 


